
REQUERIMENTO  N.º22    ⁄2008

Ementa:  Informações  sobre  quais  providências  foram tomadas  com relação  à  Indicação  nº  25⁄2005, 
referente a finalização do saneamento básico no bairro Feital Avenida João Francisco.

 
 
 

Senhor Presidente:

 
 
 
 

REQUEIRO à  Mesa,  consultado  o  Plenário,  seja  oficiado  ao  Sr.  Prefeito  Municipal,  solicitando 
informações sobre quais providências foram tomadas com relação à Indicação nº 25⁄2005,  referente à 
finalização do saneamento básico no bairro Feital, na Avenida João Francisco, pois há muito tempo os 
moradores estão sendo prejudicados pela falta desse beneficio.

 
 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 30 de Junho de  2008.

 
 
 
 
 
 
 

VEREADOR Natanael dos Santos – Tié


